

Madame la Directrice d'établissement,
Monsieur le Directeur de production,
Madame la Directrice des ressources humaines,
Mesdames et Messieurs,

Tout d'abord un grand merci pour votre invitation à cette journée importante qui marque symboliquement le début d'une nouvelle phase pour votre usine, et son ancrage toujours plus fort sur notre belle commune de Magny-les-Hameaux. Votre attention démontre les liens toujours essentiels entre l'action publique de nos collectivités et le monde de l'entreprise.

Nous avons en effet choisi d'agir pour permettre de faire avancer au mieux tous les projets d'installation ou de développement, autant que possible, avec pragmatisme mais aussi beaucoup de conviction, plutôt que de simplement claironner à tue-tête et sans effectivité d'action sur l'importance du développement économique.

Votre groupe est un fleuron de l'économie française dans les domaines aéronautique, de l'espace et de la défense, dont vous êtes devenus aujourd'hui un leader mondial.

Vous êtes aussi un acteur installé historiquement à Magny-les-Hameaux, puisque vous êtes ici depuis 1990, dans cette Zone d'activités du Mérantais, pour y entretenir les moteurs d'avions civils de différentes générations.

Et vous êtes aussi un employeur local avec mêmes plusieurs de vos salariés qui ont la chance d'habiter à quelques petites minutes puisqu'ils habitent Magny-les-Hameaux.

Nous avons été heureux, avec notre service urbanisme - dont je remercie la directrice Agathe Turpin présente à nos côtés avec Jean Tancerel, Maire-adjoint au Logement et à l'Urbanisme - de vous accompagner pas à pas.

Car c'est un projet stratégique pour vous et pour nous sur un site aux multiples atouts, et aussi dans un écrin, dans le Parc naturel régional de la Haute Vallée de Chevreuse. Alors depuis novembre 2023 et votre première présentation, nous avons cherché ensemble les meilleures solutions pour permettre votre développement, avec une écoute forte des services de l'État et notamment de notre Sous-préfecture, que nous avons sollicitée. C'est important et nous le savons, dans la vie d'une entreprise, et c'est pour cette raison que nous faisons tout notre possible pour soutenir ces projets de développement.

Cela a abouti à un accord en seulement 4 mois, ce qui est une gageure dans ce domaine de l'aménagement !

Je profite de ce moment symbolique aussi pour vous redire tout l'engagement à vos côtés de notre commune et des collectivités locales de notre territoire. Vous trouverez ici, pour l'ensemble de vos activités, un accompagnement pour vos développements ou installations (en lien avec notre agglomération), sur la réglementation d'urbanisme, pour aider lorsque c'est possible à la recherche de financements (avec le Parc naturel régional par exemple pour les commerces ou petites entreprises), pour promouvoir les activités et aussi les offres d'emploi – je sais que c'est un enjeu pour votre secteur d'activité -, pour soutenir les initiatives de formations en les proposant aux jeunes de notre commune – nous devons renforcer encore nos liens à ce sujet -, sans oublier un élément, souvent majeur : l'aide à la recherche de logement pour les salariés pour favoriser le rapprochement habitat-emploi.

Car il est de la responsabilité de nos collectivités de faciliter votre fonctionnement.

En tout cas, c'est la démarche de notre équipe municipale et c'est évidemment un bonheur renouvelé chaque fois que je peux constater que cette démarche porte ses fruits. Vous pouvez compter sur nous !